

## Kundin der Sparkasse Rastatt-Gernsbach tut Gutes und gewinnt E-Bike im Wert von 4.000 Euro



Daniela Rieger vom SPK-KundenCenter Gernsbach überreicht den 4.000 € Gutschein an Gewinnerin Ingrid Benz

Daniela Rieger vom SPK-KundenCenter Gernsbach überreicht den 4.000 € Gutschein an Gewinnerin Ingrid Benz. Wer Gutes tut, kann auch selbst Glück haben. Das funktioniert beim „PS-Sparen und Gewinnen“ der Sparkassen. Zum einen fördern die PS-Sparer mit einem Teil ihres PS-Los-Einsatzes gemeinnützige Projekte in der Region. Zum anderen haben sie die Chance auf einen der vielen Geld- oder Sachpreise bei den Verlosungen. Im „PS-Sparen und Gewinnen“ kostet ein Monatslos 5 Euro. 4 Euro davon werden angespart und 1 Euro Loseinsatz sichert die Chance auf einen Gewinn bei den monatlichen Ziehungen und den Sonderauslosungen. Bei der Frühjahr-Sonderauslosung am 10. März fiel das Los-Glück auf Frau Ingrid Benz, Kundin der Sparkasse Rastatt-Gernsbach. Überglücklich war Frau Benz als sie erfuhr, dass sie einen Gutschein für ein E-Bike im Wert von 4.000 Euro gewonnen hatte. Frau Daniela Rieger vom Sparkassen-KundenCenter Gernsbach überreichte den Gutschein und freute sich mit ihrer Kundin.

„Dass ich einmal ein E-Bike gewinne, damit hab‘ ich nicht gerechnet“ erzählt die rüstige Rentnerin, die täglich Spaziergänge unternimmt um fit zu bleiben. Mit ihrem E-Bike kann Frau Benz jetzt bald zusätzliche Runden drehen.

Doch nicht nur für Frau Benz hat sich das „PS-Sparen und Gewinnen“ gelohnt. Ein Teil des Loseinsatzes ist für gemeinnützige regionale Projekte bestimmt. Und da kommt einiges zusammen. So konnten im Jahr 2020 in Baden-Württemberg Projekte mit insgesamt über 4,1 Mio. Euro gefördert werden. Allein die Sparkasse Rastatt-Gernsbach unterstützte aus diesem „Los-Topf“ zahlreiche Vereine und gemeinnützige Institutionen in ihrer Region mit über 64.000 €.